

Herren-Bezirksliga

TB Beinstein III : TTV Burgstetten
Samstag, 12.11.2022, 19:00 Uhr

Stallmann fixiert zwei Punkte für den TB Beinstein III

Großer Jubel herrschte am Samstagabend beim Heimteam vom TB Beinstein III, als Matthias Stallmann sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg gegen die Gäste des TTV Burgstetten perfekt machte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Dennis Hönes, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. In ihrem 6. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TB Beinstein III ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte in der heimischen Halle zu erringen. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Lange mit Winter / Kemmler ringen mussten Seitz / Langenfeld in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Haag / Gärtner Goncalves / Zirkelbach in fünf Sätzen. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Recht kurzen Prozess machten Hönes / Stallmann beim 11:8, 11:9, 11:8 mit Nasz / Hasert. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Yannick Haag nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Chancenlos war indessen am Nachbarisch Josef Seitz gegen Patrick Goncalves nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Dann ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte wenig später indessen Dennis Hönes bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Dominik Nasz. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dagegen Matthias Stallmann bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Michael Zirkelbach ab dem Start. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Rainer Langenfeld überzeugte im Match gegen Jörg Hasert, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Mit nur einem Satzverlust ging danach Quentin Gärtner gegen Rainer Kemmler durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TB Beinstein III und des TTV Burgstetten. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Yannick Haag dann die Begegnung, in die er auf dem Papier anhand der TTR-Werte keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Patrick Goncalves abgab und eine Niederlage kassierte. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Josef Seitz gegen Sven Winter, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Wenig Chancen ließ dagegen Dennis Hönes wenig später bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Michael Zirkelbach. Da gab es nichts zu rütteln. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 8:4. Ausreichend spielerische Mittel hatte Matthias Stallmann letztlich parat, um sich gegen Dominik Nasz durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:4 beendet.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TB Beinstein III nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TV Mögglingen am 13.11.2022 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TTV Burgstetten wird nach nun 6 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 25.11.2022 gegen den EK Welzheim erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TB Beinstein III

Doppel: Seitz / Langenfeld 1:0, Haag / Gärtner 1:0, Hönes / Stallmann 1:0

Einzel: Y. Haag 1:1, J. Seitz 0:2, D. Hönes 2:0, M. Stallmann 1:1, R. Langenfeld 1:0, Q. Gärtner 1:0
TTV Burgstetten

Doppel: Goncalves / Zirkelbach 0:1, Winter / Kemmler 0:1, Nasz / Hasert 0:1

Einzel: P. Goncalves 2:0, S. Winter 1:1, M. Zirkelbach 1:1, D. Nasz 0:2, R. Kemmler 0:1, J. Hasert 0:
1